



Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce **UNION**

SURSIS

Ses confrères le défendant ayant, lors de l'audience du 10 juin tenue à huis clos, soulevé une exception d'inconstitutionnalité, c'est la Cour constitutionnelle qui devrait statuer sur l'avenir judiciaire de Me Irenée Mezui Mba. Lequel reste en prison suite au rejet de sa demande de remise en liberté.

Page 9

BUDGET

La ministre de l'Économie, Nicole Jeanine Lydie Roboty-Mbou, et sa collègue du Budget, Édith Ekiri Mounombi-Oyouomi, exposaient hier, devant les députés, les motifs à la base de l'adoption, une semaine auparavant en Conseil des ministres, du projet de loi de finances rectificative (PLFR).

Page 4

A L'ÉPREUVE DU BAC !

23 032 candidats issus de l'Enseignement général ont rejoint hier – et la veille déjà pour ceux de série B – leurs 3 782 camarades de l'Enseignement technique et professionnel pour affronter les épreuves écrites du baccalauréat 2022, entrant immédiatement dans le vif du sujet, avec les sujets de philosophie et de français. Aucun incident sérieux à noter à l'ouverture de cette session qui se poursuit ce jeudi avec les mathématiques et l'histoire-géographie. Pages 2 & 3



Cette fois peut-elle être la bonne ? A la 25^e édition du Championnat d'Afrique des nations (11-18 juillet, en Egypte) le Gabon, qui totalisera à cette occasion dix participations, aura pour ambition ultime d'accrocher une place en phase finale du prochain Mondial. Et imiter les sélections Cadets (2011) et Juniors (2013). Le challenge n'a certes rien de facile. Mais dans une poule B a priori à sa portée – l'Algérie faisant office de favorite –, les Panthères peuvent tirer leur épingle du jeu, puis accéder aux quarts de finale dans un premier temps. Enfin viser plus haut.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

Qu'est-ce que ça ravive des vieux souvenirs chaque fois qu'arrive le temps du baccalauréat !

On en est déjà là. Cette année encore, les chiffres des candidats à cet examen - véritable institution née sous Napoléon et dont nous, colonisés, avons hérité - ont augmenté. C'est encourageant. Mais, cela ne doit point occulter les problèmes d'intendance qui attendent à l'avenir... immédiat nos pouvoirs publics...

Mais, là, là, là, c'est un autre débat. Par contre ces bons chiffres sont bien la conséquence de l'évolution chez nous de l'école. Oh, tous les pays du monde y sont confrontés. Donc, il n'y a pas à s'en plaindre si nous sommes

véritablement soucieux d'être présents au rendez-vous de l'émergence. On est encore confiants en l'avenir en observant l'augmentation de façon exponentielle du nombre de pensionnaires de nos prisons aux différents examens. Notamment au Bac. C'est encourageant pour la société. Une raison de croire que nul n'est complètement perdu pour sa communauté. C'est en y croyant fortement que le gouvernement a pensé à ces "marginiaux" en mettant en place cette politique de réinsertion des jeunes détenus. Car, auparavant, on n'y a pas cru. Et voilà les résultats. L'engouement manifesté par certains d'entre eux à se réinsérer dans la société est la preuve tangible que quand on veut, on peut. Dans ce Gabon de demain, nul ne sera de trop...

Alors, une telle entreprise mérite d'être encouragée et faire, pourquoi pas, école dans d'autres domaines quoi

...MAKAYA